



Comentario / David Páramo Chávez (Analista financiero)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Se acuerdan de aquel agandalle que hizo el Gobierno con ayuda de los legisladores de su partido y las rémoras que tienen, sobre los 40 mil millones de pesos que estaban en las Afores. Hoy PAN, PRI y PRD presentaron una controversia constitucional con algunos puntos que, creo, tienen razón. Primero, la Constitución dice que no te pueden quitar o expropiar algún bien si no hay una causa justa. Segundo, si a alguien se le ocurre reclamarlo, la disposición para que se devuelva no queda clara. Creo que, lo que están haciendo PAN, PRI y PRD, es correcto, quizá lo único cuestionable es por qué lo hacen al cuarto para las 12 de las elecciones”.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5017?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5017&authkey=!ALgD-D2ww_A6EAY&ithint=video&e=6fkYeF